



Antwort der Landesregierung auf eine Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

Abgeordneter Hannes Loth (AfD)

Ermittlungsstand Köthen (Anhalt) (2)

Kleine Anfrage - **KA 7/585**

Vorbemerkung des Fragestellenden:

In der Stadt Köthen (Anhalt) gab es 2016 mehrere Polizeieinsätze, die die Stadtbewohner noch immer beschäftigen.

Am 2. November 2016 wurden Rettungskräfte von unbegleiteten, minderjährigen Ausländern (UMA) angegriffen. Dabei erlitt ein Sanitäter eine schwere Körperverletzung durch den Biss eines UMAs. Die Polizei wurde hinzugezogen.

Antwort der Landesregierung erstellt vom Ministerium für Justiz und Gleichstellung

- 1. Wie ist der derzeitige Sachstand der Ermittlungen?**
- 2. Welches Ergebnis wurde dabei ermittelt?**
- 3. Welche gerichtlichen Schritte wurden eingeleitet?**
- 4. Wie ist das Ergebnis der gerichtlichen Schritte?**
- 5. Wie wurde mit dem Täter bzw. den Tätern verfahren?**

Die Fragen 1. - 5. werden zusammenhängend beantwortet.

Die Anfragen beziehen sich auf zwei Ermittlungsverfahren der Staatsanwaltschaft Dessau-Roßlau. Dem einen liegt der Verdacht der Körperverletzung und Sachbeschädigung zum Nachteil einer Rettungskraft zugrunde. Dem anderen Ermittlungsverfahren liegt der Verdacht des Widerstands gegen Vollstreckungsbeamte zugrunde. Die Ermittlungsverfahren wurden an die Staatsanwaltschaft Bremen abgegeben, da die Beschuldigten sich inzwischen in Bremen aufhalten. Die Bestätigung der Übernahme der Verfahren durch die Staatsanwaltschaft Bremen liegt noch nicht vor. In den genannten Ermittlungsverfahren sind keine gerichtlichen Maßnahmen bekannt.